

サロン・スワニーオープン



『地域共生社会の実現に向けて、
地域住民の孤立防止を』

目的としたサロンの設立
介護支援課長 後藤牧夫

平成二十六年以來、生活困窮者等の相談受付を行つてきた「地域交流センターはくちょう」にサロンが加わり、リニューアルオープンしました。

「赤い羽根福祉基金」の助成を受けての事業で、誰もが気軽に立ち寄り、相談の出来る場の提供。どのような相談に対しても、専門の職員（精神保健福祉士等）・機関（社会協・行政）へつなぐ体制。地域のみなさんの交流の拠点として、食事会や趣味活動などを、楽しみながら提供できればと考えています。

コーヒーやお茶、新聞、雑誌、インターネットのできるパソコン等を常備しています。食事会等の催し物は、サロン内の掲示板で確認できますので、近くにお越しの際は、どうぞお気軽にお立ち寄りください。

編集後記

台風や大雨の影響で土砂災害や洪水などが続きました。白鳥ホームでは災害に備え避難訓練を行い、緊急時にすぐ対応できるようにしています。皆様も十分お気を付けください。

これから 行 事
・十一月 忘年会
・十二月 正月会
・三月 豆まき
室内レクリエーション

平成三十一年四月二十四日に、「旧優生保護法に基づく優生手術等を受けた者に対する一時金の支給等に関する法律」が成立し、公布・施行されました。
対象となる方や申請方法など詳細につきましては、お住いの都道府県受付・相談窓口までお問合せください。

お知らせ

九月より事務職員として新採用となりました、荒内真美と申します。私は以前も福祉関係の事務員として勤めていましたが、分からぬこともあります。そこで、皆さんに色々と教えて頂ければと思います。よろしくお願ひいたします。



新職員紹介